

穴生学舎かわら版

第15号
穴生学舎
新聞編集委員会



▲例年どおり学舎玄関付近の「グルメ通り」は各種の食べ物店で終日にぎわった。

第18回穴生学舎大学祭 & ドームフェスタ

第18回穴生学舎大学祭&ドームフェスタは10月20日(土)21日(日)の両日開催され、学習成果発表や催事がにぎやかに繰り広げられた。

食の催事二つ増加 B-1グランプリの影響も

大学祭への来場者は、二十日、二十一日の両日合計で約7500人と、昨年と比べて2000人ほど減った。開催日が重なったB-1グランプリ(小倉北区)

祭りで作る良い思い出
大学祭実行委員長
神林 正明さん

このお祭りは、地域の皆様とのコミュニケーションをより広め、深める機会であり、子どもさんたちも楽



神林実行委員長

が、二日間で六十一万人を集めたというから、少なからず影響を受けた格好。例年と変わったのは、「食」関係。催事で「おでん」と「お好み焼き」のバザーが増えた。また、これまで外注してきた弁当を中止。かわって学内喫茶「たんぼ」が栗弁当を販売した(3面に関連記事)。

各コースの催事は以下
◎地域ふれあい囲碁
◎絵画入門
◎ちぎり絵等

健康管理コース主催のシャフルボード大会は、大学祭初日の二十日、ドーム東側奥のしみにしているイベントです。家族との絆を深めることもできるでしょう。また、各コースのことをお互いに理解しあう、良いチャンスでもあります。この二日間が、私たちの学舎生活の良い思い出となります。よう、有意義にお過ごしくださいと願っております。

シャフルボード

英会話が優勝 コース対抗戦

健康管理コース主催のシャフルボード大会は、大学祭初日の二十日、ドーム東側奥のしみにしているイベントです。家族との絆を深めることもできるでしょう。また、各コースのことをお互いに理解しあう、良いチャンスでもあります。この二日間が、私たちの学舎生活の良い思い出となります。よう、有意義にお過ごしくださいと願っております。

- ◎健康スポーツ
◎おでん
◎国際情報
◎うどん
◎文化伝承
◎お好み焼き
◎健康管理
◎シャフルボード
◎生活情報
◎コーヒー喫茶
◎写真入門
◎輪投げ
◎健康づくりサポーター
◎B-1グランプリ
◎ゴルフ
◎実用書道
◎ふれあいバザー
◎心と身体の健康
◎ピーンボウリング
◎暮らしと環境
◎エコ金魚等
◎コーラス
◎音楽と芸能の祭典
◎英会話
◎ミニステージ
◎アジアを学ぶ
◎せんざい

コーナーで行われ英会話チームが優勝(写真右)。
これは同コースが催事として開催したもの。まず、各コースから参加した十四チームを4ブロックに分けて総当たり方式で対戦。2勝以上したチームが決勝トーナメントに進出して優勝を争った。

決勝に進めなかったチームはフレンドリー戦へ。これは敗者復活戦ともいえるが、3チームずつ2ブロックに分けて総当たりで戦い2勝以上で決勝へ進んだ。主な成績は次のとおり。

- 優勝 英会話
- 準優勝 実用書道
- フレンドリー戦
- 優勝 地域ふれあい
- 準優勝 B-1コース

